

Neue Mitbewohner im Förderzentrum Nord Selm!



Seit Anfang des Jahres sind im Förderzentrum Nord in Selm zunächst drei Hühner eingezogen. Mittlerweile gibt es 6 Hühner, die mal mehr mal weniger Eier legen und frei in unserem Schulgarten herumlaufen. Die gelegten Eier werden im Hauswirtschaftsunterricht verwendet.

Henriette, Annette und Co haben einen großen Auslauf. Die Schüler kümmern sich täglich um die Hühner.

Seit ein paar Wochen nehmen sie auch Grundschüler mit und erklären Wissenswertes über die Hühner.

Juli (Klasse 8b)
